



TARBES, le 17/05/2018

« La reprise de l'usine Vallourec-Tarbes par le groupe Altifort illustre les deux qualités majeures que notre territoire veut incarner :

-la solidarité de tous (élus, salariés, syndicats et services de l'État), qui a, ici, été exemplaire et constante. Elle est gage d'efficacité.

-l'esprit de responsabilité de chacun pour conserver et promouvoir le savoir-faire et l'image de l'entreprise. Ce sérieux a grandement contribué à donner confiance à tous les candidats à la reprise.

Ce résultat démontre que nous pouvons, et nous devons, travailler non seulement à préserver nos emplois industriels mais également à poursuivre notre action en faveur de l'accueil de nouveaux projets. »

Michel PELIEU, Président du Département des Hautes-Pyrénées